

6 / 7 「クスツの木笑T i m e」大盛り上がり！

生徒会主催のアトリウムイベント「クスツの木笑T i m e (お笑いの有志発表)」が行われました。今回のアトリウムイベントはスペシャルでした！ケーブルテレビの企画とコラボする形で、ゲストとして二人のプロの芸人さんにおいていただき、北中生と一緒に発表を見て、今後一層お笑いの腕を上げるためのアドバイスをいただく、というものでした。



生徒の皆さんにはゲストが来校することは伏せられていたため、突然の登場にみんなびっくり！！



しかし出演者たち3組は、ビッグなゲストにもひるまず堂々と発表しました。

これにはゲストの方がびっくり！！

発表の後、それぞれが芸人さん方からアドバイスを受けました。そして即興で共演も！！学校中に大きな笑いが渦巻いていました。

生徒会執行部が取り回しをし、予定時間どおりに進行。観客の生徒たちからは出演者へ温かい拍手が送られるなど、さまざまな場面で生徒たちの底力や優しさを感じることができました。これからも笑顔いっぱい思いやりいっぱいの北中であってほしいと思います。

「クスツの木笑T i m e」のケーブルテレビの放映は、10月7日(月)21:30からです。10月の給食の時間に全校でも視聴する予定です。

